
澤井市長の活動アルバム（１２月分） 

「消防・防犯歳末警戒」（12月 27日） 

 

歳末警戒にあたっている消防団 6分 

団、防犯支部 7支部の巡視を行いま 

した。皆さんには、日夜、安心・安 

全なまちづくりにご尽力をいただき、 

ありがとうございます。寒い時期で 

はありますが、地域の安心・安全の 

ために一層のご支援とご協力をよろ 

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「医療機関への支援金贈呈」（12 月 23日～27日） 

 

新型コロナウイルス感染症にかかる 

医療体制確保に協力いただいた、松 

原市医師会、松原市歯科医師会、松 

原市薬剤師会、徳洲会病院、阪南中 

央病院、明治橋病院へ支援金をお渡 

ししました。皆さんには、日頃より 

市民の皆さんへの健康維持・増進に 

ご尽力いただきありがとうございま 

す。今後も医療体制確保にご協力を 

お願いいたします。 

 

 

 

 



 

「AMA第 12回ピアノと歌と管弦のコンクール全国大会・結果報告」（12月 27日） 

 

AMA第 12回ピアノと歌と管弦のコン 

クール全国大会に出場された山本安 

耶香さんが大会出場の結果報告に来 

てくれました。結果は見事金賞と課 

題曲賞に輝き、自分らしい演奏がで 

きた、これからもたくさんの方々に 

音楽の良さを伝えていきたいと笑顔 

で話してくれました。今後の活躍を 

期待し、また良い報告をしていただ 

けることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

「松原市・幸南食糧株式会社・河内南部地区郵便局長会との包括連携協定締結式」 

（12 月 26日） 

 

松原市・幸南食糧株式会社・河内南 

部地区郵便局長会との包括連携協定 

締結式を開催しました。活力がある 

個性豊かな地域社会の形成と発展等 

を推進することを目的に、「食と観 

光を通じた松原市の魅力発信」をは 

じめとする 5分野での包括連携協定 

となります。今後も更なる連携をお 

願いし、ご支援とご協力をよろしく 

お願いいたします。 

 

 

 



 

「戸井零士選手より表敬訪問」（12月 26 日） 

 

阪神タイガースに入団された戸井零 

士選手が表敬に来てくれました。 

「開幕 1軍が目標。キャンプでしっ 

かりアピールしていきたい。」と抱 

負を話してくれました。「がんばる 

市民応援金」を交付し応援してきた 

選手がプロになるのはとても嬉しい 

ことです。今後の戸井選手の活躍に 

期待しています。頑張ってください！ 

 

 

 

 

 

「祝 阪神タイガース入団 松原ボーイズ第 51期生 戸井零士君激励会」 

（12 月 25日） 

 

戸井零士選手、阪神タイガース入団、 

おめでとうございます。本市ではこ 

れまで、「がんばる市民応援金」を 

交付し、中学 1年生の侍ジャパン選 

考時からずっと応援してきました。 

今後、プロという厳しい世界にはいっ 

ていきますが、努力を積み重ね、数々 

の栄光を掴み取り、そして日本球界 

を代表するような選手になってほし 

いと思います。これからも戸井選手 

を応援していきます。 

 

 



 

「令和 4年度『税についての作文』受賞者にかかる表敬訪問」（12 月 23日） 

 

令和 4年度『税についての作文』に 

おいて、受賞された中学生の皆さん 

が表敬に来てくれました。日頃から、 

社会の仕組みなどについて学習し、 

税の問題を自分のこととして考えて 

くれていることが、今回の受賞につ 

ながったものだと思います。中学生 

の皆さんには、これからの社会を担 

う者として、税について関心を持ち 

続け、より良い社会をつくっていく 

仕組みづくりに力を発揮してほしい 

と願っております。受賞された皆さ 

ん、本当におめでとうございます。 

 

「第 36回全日本小学生男子ソフトボール大会及び第 15回びわこオープン全国 

ジュニアソフトボール大会 in敦賀・結果報告」（12 月 21 日） 

 

第 36回全日本小学生男子ソフトボー 

ル大会及び第 15回びわこオープン全 

国ジュニアソフトボール大会 in敦賀 

に出場された少年野球チーム大阪松 

原の皆さんが大会出場の結果報告に 

来てくれました。びわこオープン全 

国ジュニアソフトボール大会では、 

見事準優勝されました。これからも 

練習を重ねて次の大会では優勝した 

い、これからは自分がチームを引っ 

張っていきたい等皆さん思い思いに 

話してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 



 

「令和 4年度全国中学校体育大会 第 53回全国中学校体操競技選手権大会・ 

結果報告」（12 月 21日） 

 

令和 4年度全国中学校体育大会 第 

53回全国中学校体操競技選手権大会 

に出場された城南学園中学校 3年生 

の古賀唯花さんが大会出場の結果報 

告に来てくれました。思うような結 

果は残せなかったようですが、最高 

学年として団体メンバーを引っ張り 

楽しむことができた、高校生になっ 

てもインターハイ出場を目指し頑張 

ると話してくれました。今後も競技 

に打ち込まれ、より一層の活躍を期 

待しています。 

 

「第 34回国際平和ポスター・コンテスト授与式」（12 月 20日） 

 

第 34回国際平和ポスター・コンテス 

ト授与式に出席しました。市長賞、 

議長賞、教育長賞の特別賞を設け、 

たくさんの応募された作品の中から 

審査を行い各賞の受賞作品を確定し 

ました。本日は各賞受賞者に私と議 

長、教育長それぞれから表彰状を授 

与させていただきました。 

 

 

 

 

 

 



 

「第 4 回ジュニア・チャンピオンリーグ全国大会・結果報告」（12 月 15日） 

 

第 4回ジュニア・チャンピオンリー 

グ全国大会に出場された大塚高等学 

校 1年生の今井来生さんが大会出場 

の結果報告に来てくれました。ボク 

シングを始めて 1年半、初めての大 

会で見事優勝されました。来年の大 

会でも優勝できるように練習に励む 

と笑顔で話してくれました。今後も 

競技に打ち込まれ、より一層の活躍 

を期待しています。 

 

 

 

 

「瑞宝章受章報告」（12月 15 日） 

 

瑞宝章を受章された新町地区町会連 

合会会長、松原市社会福祉協議会理 

事長の堤實さんが表敬に来てくれま 

した。地域総合功労と教育研究功労 

の分野において顕著な功績が認めら 

れ、瑞宝章を受章されました。今後 

も本市のまちづくりへのご支援とご 

協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「松原市ボランティア連絡会 30 周年記念イベント」（12月 4日） 

 

松原市ボランティア連絡会 30周年 

記念イベントの開催にあたり、挨拶 

をさせていただきました。松原市ボ 

ランティア連絡会は平成 4年に結成 

されて以来、長きにわたりボランティ 

ア活動を支援され、さまざまな活動 

を自発的に行っていただいています。 

今後も協働による本市のまちづくり 

へのご支援とご協力をお願いいたし 

ます。 

 

 

 

 

「松原市緑化協会より寄附のお受取り」（12 月 2 日） 

 

一般社団法人松原市緑化協会より、 

バラいっぱい寄附金をいただきまし 

た。いただきました寄附金は、バラ 

の補植などに大切に使わせていただ 

きます。松原市を代表して、お礼申 

し上げます。本当にありがとうござ 

いました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

「厚生労働大臣表彰受賞報告」（12月 2日） 

 

厚生労働大臣表彰を受賞された縄田 

榮さんが表敬に来てくれました。松 

原市老人クラブ連合会会長として長 

きにわたり老人クラブの発展向上に 

貢献した功績が認められ、厚生労働 

大臣表彰を受賞されました。今後も 

本市のまちづくりへのご支援とご協 

力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「松原駅前イルミネーション点灯式」（12月 1日） 

 

松原駅前イルミネーション点灯式の 

開催にあたり、挨拶をさせていただ 

きました。まちなか 活性化準備会 

委員の皆さん、このような素晴らし 

いイベントを作り上げていただきあ 

りがとうございます。イルミネーショ 

ンイベントを通して、市内外から多 

くの方に来ていただき、本市の魅力 

をさらに感じていただきたいと思い 

ます。 

 

 

 

 



 

「松原市民生委員児童委員協議会委嘱状伝達式」（12 月 1日） 

 

松原市民生委員児童委員協議会委嘱 

状伝達式の開催にあたり、挨拶させ 

ていただきました。民生委員・児童 

委員協議会の皆さんには、日頃より 

地域福祉の向上にご活躍いただき、 

ありがとうございます。これからも、 

本市の地域福祉のさらなる発展にご 

支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「歳末警戒部隊発隊式」（12月 1日） 

 

歳末警戒部隊発隊式にて一言激励の 

言葉を述べさせてもらいました。松 

原警察署の皆さんをはじめ、関係機 

関の皆さんには、日夜、安心・安全 

なまちづくりにご尽力をいただき、 

ありがとうございます。年の瀬は何 

かと慌ただしくなり、その隙を狙っ 

た犯罪や交通事故が増える時期でも 

あります。寒い時期ではありますが、 

地域の安心・安全のために一層のご 

支援とご協力をよろしくお願いいた 

します。 

 


